

“Me falta la respiración”; así fue la primera participación de Ana María Lomelí en el Congreso

La diputada planteó que haya traducción de lenguas originarias sobre las sesiones

Por Octavio Vargas



La exconductora de TV Azteca, **Ana María Lomelí**, ahora diputada federal por Morena, **compartió su experiencia antes, durante y después de su primera participación en la tribuna** de la Cámara de Diputados, durante la discusión de la reforma que reconoce la personalidad jurídica y patrimonio propio de los pueblos y comunidades indígenas, así como los afroamericanos.

Ayer, en el marco de la sesión de la diputada compartió un video en que dijo que pasaría a la tribuna para dar un posicionamiento a favor de la reforma de los Pueblos Indígenas y Afroamericanos, aparentemente emocionada, comentó que para ella era muy importante pasar y dar sus razones para que se aprobara por la importancia que tiene.

“Tendré la oportunidad de dar un **posicionamiento por primera vez subiré a tribuna por eso es que me falta la respiración**, para mi es muy importante esta reforma, durante años he visto, he conocido la necesidad de que se dé este paso y aquí estamos protestando”, dijo Ana María Lomelí con su aparente euforia de poder hablar frente de su compañeros.

[“Me falta la respiración”; así fue la primera participación de Ana María Lomelí en el Congreso - Infobae](#)